







Apoyará Xochitepec aplicar alcoholímetro

Archivo »

Para ver las últimas noticias da clic aquí »

ARTÍCULO | MARZO 15, 2015 - 7:00AM | BY OMAR ROMERO



Coordinación. El alcalde de Xochitepec dijo que trabajarán junto con el Mando Único y las autoridades de Salud.

XOCHITEPEC, MORELOS.- El Ayuntamiento de Xochitepec coadyuvará con las dependencias que trabajen para la implementación del alcoholímetro en los 33 municipios, luego de que el Congreso aprobó distintas disposiciones, tras la iniciativa preferente presentada por el gobernador Graco Ramírez, a fin de inhibir los accidentes como consecuencia del consumo del alcohol. Así lo señaló el alcalde, Rodolfo Tapia López, quien comentó que estarán trabajando de manera coordinada con los elementos del Mando Único, así como las instancias de Salud, para obtener resultados positivos con la puesta en marcha.

Externó que la finalidad de este proyecto es reducir el número de accidentes automovilísticos, los cuales en la

mayoría de los casos son originados por el consumo de bebidas embriagantes y en ocasiones se presentan decesos.

"Vamos a trabajar con todas las autoridades y dependencias, con Salud para poder llevar a cabo este programa de manera objetiva y exitosa, vamos a reforzarlo de manera tal que permita que esta actividad y esta puesta en materia de prevención sirva para poder evitar mayores accidentes", mencionó.

Precisó que en el municipio se presentan entre seis y 10 accidentes automovilísticos particularmente los fines de semana, especialmente con personas que van de visita a algún punto de la localidad, aunque, dijo que no todos tienen que ver con el consumo del alcohol.

"Cada fin de semana llegan cientos de personas a nuestro municipi, con el ánimo de relajarse a consumir bebidas, y bueno, queremos con esa medida ir reduciendo cualquier índice de accidente", manifestó.

"Espero sirva para evitar mayores accidentes y alguna muerte trágica, derivado del exceso y el abuso del alcohol, hemos tenido consecuencias lamentables por esta causa en específico."

Rodolfo Tapia López, alcalde de Xochitepec



Hazte fan de Diario de Morelos en Facebook y síguenos en Twitter para estar actualizado con las últimas noticias de Morelos, México y el mundo.



